

## Lo último de IGGA en la costa

08/08/2015

Una vivienda mediterránea por fuera y contemporánea por dentro.

Concluida la obra de Las Mieles de Marbella.

Uno de los proyectos de vivienda unifamiliar más ilusionantes de IGGA en la costa ya ha concluido. Se trata de una villa de lujo construida en la urbanización marbellí de Santa María Golf, que goza de increíbles vistas sobre el campo de golf y el mar Mediterráneo.

En estos días se presentó el acta de fin de obra nueva de la vivienda en el Registro de la Propiedad de Marbella.

“Una vivienda, mediterránea por fuera y contemporánea por dentro, ideal para vivir en familia”.

Para Ignacio García, fundador del estudio de arquitectura IGGA, se trata de una vivienda ideal para vivir en familia, aunque todos los espacios fueron diseñados para tener más de una función y poderlos disfrutar en diferentes actividades.

El diseño interior es también una obra de Ignacio García.

Villas IGGA, una elección perfecta para diseñar tu estilo de vida en la Costa del Sol.